



amandégo  
RENTIER R.V.

LOU CANTOU

**6 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82838871**

**2 495 000 €**

**Le Cannet**

Maison à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à proximité immédiate de la mairie, du quartier historique et des commerces, magnifique villa des années 30 entièrement repensée et rénovée avec une décoration raffinée. Edifiée sur un terrain de 675 m<sup>2</sup>, entourée d'une végétation luxuriante cette villa propose des espaces extérieurs aux différentes ambiances; alliant charme et modernité. Surface habitable totale d'environ 165 m<sup>2</sup>, élevée d'un rez de jardin plus deux niveaux, comprenant : Au rez de chaussée : 2 chambres et 2 salles de douche, une buanderie Au premier étage : Entrée, salon ouvrant sur la terrasse principale avec piscine , ...

Located in the immediate area of the town hall, the historic town and the shops, magnificent villa from the 1930s, completely redesigned and renovated with refined decoration. Built on a plot of 675 sqm, surrounded by lush vegetation, this villa offers outdoor spaces with different atmospheres; combining charm and modernity. Total living area of approximately 165 sqm, raised from a garden level plus two levels, comprising: On the ground floor: 2 bedrooms and 2 shower rooms, a laundry room On the first floor: Entrance, living room opening onto the main terrace with swimming pool, fitted ...

**AGENCE LILAMAND**

7 RUE FLORIAN - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

